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Aos oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às quatroze horas e 1 

cinco minutos, através da plataforma virtual Google Meet disponível no e-mail 2 

institucional da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas – UNCISAL, 3 

reuniram-se os conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário - 4 

Consu, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: O Reitor, 5 

presidindo a sessão, Prof. Henrique de Oliveira Costa; a Vice-Reitora, Profa. Ilka do 6 

Amaral Soares; o Pró-Reitor de Ensino e Graduação, Prof. George Márcio da Costa e 7 

Souza; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Mara Cristina Ribeiro; o Pró-8 

Reitor de Gestão Administrativa, Sr. Thiago Henrique Batista Rodrigues; a Pró-Reitora de 9 

Gestão de Pessoas, Sra. Ana Maria Jatobá Correia Ramirez; a Supervisora do Hospital 10 

Escola Dr. Hélvio Auto, Sra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; a Supervisora da Maternidade 11 

Escola Santa Mônica, Sra. Maria Elisangela Torres de Lima Sanches; a Gerente do Centro 12 

de Ciências Integradoras, Profa. Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; a Gerente 13 

do Centro de Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; o Gerente do Centro de 14 

Tecnologia, Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; a Coordenadora do 15 

Núcleo de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana Santos Wanderley; a Coordenadora do 16 

Núcleo de Ciências Humanas Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de 17 

Carvalho Mourão; a Coordenadora do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Profa. Maria 18 

do Desterro da Costa e Silva; a Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e 19 

Comunicação na Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; a Coordenadora do Curso de 20 

Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques Mousinho; a Coordenadora do Curso de 21 

Fisioterapia, Profa. Alexsandra de Souza Pedrosa; a Coordenadora do Curso de 22 

Fonoaudiologia, Profa. Marisa Siqueira Brandão Canuto; a Coordenadora do Curso de 23 

Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa; o Coordenador do Curso de Sistemas 24 

Biomédicos, Prof. Éder da Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de Análise e 25 

Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; o Coordenador do Curso 26 

Tecnológico de Alimentos, Prof. Ewerton Amorim dos Santos; o Coordenador do Curso de 27 

Segurança no Trabalho, Prof. Éder da Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de 28 

Sistemas para Internet, Prof. Paulo Henrique Gomes Silva; o Coordenador do Curso de 29 

licenciatura em Física pelo Sistema UAB/Uncisal, Prof. Jobson de Araújo Nascimento; a 30 
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Representante dos Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. 31 

Janayna Mara Silva Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas de 32 

Extensão, Profa. Erika Henriques de Araújo Alves da Silva; a Representante docente do 33 

Centro de Ciências Integradoras – Categoria Adjunto (suplente), Profa. Alenilza Bezerra 34 

Costa; a Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Assistente, 35 

Profa. Bárbara Patrícia da Silva Lima; o Representante docente do Centro de Ciências 36 

Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; o Representante docente do 37 

Centro de Ciências Integradoras – Categoria Titular, Prof. Djalma Gomes Ribeiro 38 

Sobrinho; a Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, 39 

Profa. Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana; a Representante docente do Centro de 40 

Ciências da Saúde – Categoria Assistente, Profa. Graciliana Elise Swarowsky; a 41 

Representante da Associação dos Docentes da Uncisal, Profa. Angela Lima Peres; o 42 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Médio, Sr. Jeanderson Ferreira de 43 

Oliveira; a Representante do Sindicato dos Servidores da Uncisal, Sra. Neuszangela Moura 44 

Silva; o Representante discente do Diretório Acadêmico de Medicina, Acad. Edson Gabriel 45 

de Lima Lopes; a Representante discente do Centro Acadêmico de Enfermagem, Acad. 46 

Mariane Cristine Silva Bastos; a Representante discente do Centro Acadêmico de 47 

Fisioterapia, Acad. Islane Alessandra Alves Bandeira; a Representante discente do 48 

Diretório Acadêmico de Fonoaudiologia, Acad. Sara Livia Sezario Couto; a Representante 49 

discente do Diretório Acadêmico de Terapia Ocupacional (suplente), Acad. Ana Beatriz 50 

Paiva Oliveira; o Representante discente do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos, Acad. 51 

Michael Wanderson Silva de Lima; o Representante discente do Diretório Central dos 52 

Estudantes, Acad. Maykon Wanderley Leite Alves da Silva; o Representante da Federação 53 

das Indústrias do Estado de Alagoas, Prof. Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais 54 

Presentes: Ozarlan Michel Pereira de Olivera, representante dos Coordenadores dos 55 

Programas de Extensão (suplente); Josefina da Silva Santos, representante da Associação 56 

dos Docentes da Uncisal; Ana Aline Rodrigues Oliveira, representante discente do Centro 57 

Acadêmico de Enfermagem (suplente); Eliene do Carmo da Silva, representante discente 58 

do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos (suplente); Anderson de Moura Pereira, 59 

representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas (suplente); Juliane Cabral; 60 

Danielle Cândido da Silva; Yasmin Barbosa Cardoso; João Paulo Simão da Silva; Klaysa 61 

Moura Ramos; Byanca Torquato Correia; Williams Pacífico Araújo dos Santos, 62 

coordenador jurídico; Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, respondendo pela 63 

Coordenação Administrativa do CONSU. PAUTA: Apreciação da ata da sessão ordinária 64 

do dia 1 de fevereiro de 2022; Assunção da Pró-reitora de Gestão de Pessoas Ana Maria 65 
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Jatobá Correia Ramirez; Posse das representantes da Associação dos Docentes da 66 

UNCISAL: Angela Lima Peres (titular) e Josefina da Silva Santos (suplente); Posse do 67 

representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas Anderson de Moura 68 

Pereira (suplente). Informe: Informativo Braskem – Hospital Escola Portugal Ramalho.  69 

Iniciando os trabalhos, Prof. Henrique Costa, presidindo a sessão, parabenizou as 70 

conselheiras, alunas e técnicas mulheres pelo seu dia, realizou a leitura da pauta, explicou 71 

que o informe não poderia ser dado naquele momento pois a conselheira, supervisora do 72 

HEPR, Derivalda Andrade estava de férias e tinha solicitado que a apresentação ficasse 73 

para a próxima sessão. Aproveitou o momento para falar que tinha solicitado ao Pró-reitor 74 

Thiago Rodrigues que passasse as imagens da realização das obras. Em apreciação, a ata 75 

da sessão ordinária do dia 1 de fevereiro de 2022 foi aprovada com 22 (vinte e dois) votos 76 

a favor, 7 (sete) abstenções e nenhum voto contra, na oportunidade, Profa. Francine 77 

Loureiro informou que no período estava de férias e justificou sua ausência junto ao 78 

Conselho. Profa. Francine Loureiro explicou que só podia votar contra ou a favor quem 79 

estivesse presente na reunião ordinária, relatando que a Profa. Angela Peres não estava 80 

presente, portanto o voto dela não poderia ser computado. No chat, a Sra. Amanda 81 

Mesquita escreveu que o voto da Profa. Angela Peres não foi contabilizado. Dando 82 

sequência a pauta, houve a assunção da Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Sra. Ana Maria 83 

Jatobá Correia Ramirez, a qual foi parabenizada pela excelência do seu trabalho. Foram 84 

dadas as posses das representantes da Associação dos Docentes da UNCISAL: Angela 85 

Lima Peres (titular) e Josefina da Silva Santos (suplente), as quais foram amplamente 86 

parabenizadas pelos seus trabalhos. Houve a posse do representante da Federação das 87 

Indústrias do Estado de Alagoas Anderson de Moura Pereira (suplente). Prof. Henrique 88 

Costa explicou que naquele dia teria o informativo Braskem sobre o Hospital Escola 89 

Portugal Ramalho, no entanto a Sra Derivalda Andrade, supervisora do Hospital, tinha 90 

solicitado para apresentar na próxima reunião pois estava de férias. O Presidente do Consu 91 

explicou um pouco a respeito da extensão da reforma na Universidade e que o retorno 92 

presencial estava previsto para ocorrer no dia dezoito de abril. Disse que tinha solicitado ao 93 

Pró-Reitor de Gestão Administrativa, Sr. Thiago Rodrigues, para apresentar umas fotos do 94 

andamento da obra, falou que naquele dia houve a interrupção do fornecimento de energia 95 

em decorrência da própria obra. Foi apresentado um resumo do andamento das obras pelo 96 

Sr. Thiago Rodrigues, o qual informou que os andaimes da fachada estavam sendo 97 

retirados, que os condicionadores de ar estavam instalados e a finalização da pintura da 98 

fachada seria concretizada com o carro de elevação. Relatou que a sua preocupação maior 99 

na reunião anterior era com a entrada da Uncisal, mas que naquele momento já estava 100 
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sendo finalizada, falou a respeito da fiação que estava sendo instalada, tratou sobre o 101 

corredor de acesso ao biotério, sobre o mini auditório, sobre as escadas, sobre o corredor 102 

do primeiro andar, sobre o corredor do segundo andar e sobre as salas de aula. Ressaltou 103 

que como estava na previsão, todas as salas de aula estavam quase prontas, só faltava a 104 

instalação das TV’s pois os suportes ainda não tinham chegado e alguns outros detalhes, 105 

mas que de acordo com o prazo dado no Consu para o dia dezoito de abril, todos os 106 

detalhes já teriam sido finalizados. Pelo chat, Profa. Angela Peres perguntou sobre os 107 

móveis e o Prof. Henrique Costa respondeu que tinha conversado com o Secretário de 108 

Educação naquele dia e ele tinha ficado de contactar a empresa, que era do Rio Grande do 109 

Sul, para confirmar o calendário de entregas. Sra. Ana Jatobá, no chat, perguntou se as 110 

salas tinham sido pintadas internamente e o Sr. Thiago Rodrigues informou que sim. 111 

Quanto ao questionamento da Profa. Angela Peres em relação ao barulho da continuidade 112 

das obras, Sr. Thiago Rodrigues informou que não haveriam grandes intervenções, 113 

portanto o barulho não chegaria a atrapalhar as aulas, mas caso fosse necessária uma maior 114 

intervenção a empresa faria em um horário que as aulas não estivessem acontecendo. Em 115 

relação ao questionamento no chat da Profa. Bárbara Patrícia sobre a finalização dos 116 

banheiros, Sr. Thiago Rodrigues falou que estavam faltando somente as portas internas. 117 

Sobre o terceiro andar, explicou sobre a previsão dos laboratórios, que estavam concluindo 118 

os orçamentos para iniciar os trabalhos dos laboratórios e do terceiro andar. Prof. Henrique 119 

Costa, complementando, disse que o período de reforma de cada laboratório era variável, 120 

mas que acreditava que não seria por um longo período, assim como as salas dos Cursos e 121 

dos Centros. Em relação as quedas de energia por motivo externo, Sr. Thiago Rodrigues 122 

explicou que a Universidade não tinha muito o que fazer, explicou ainda que foi feita a 123 

reforma do gerador para atender as demandas da Uncisal. Prof. Henrique Costa falou que 124 

houve uma sequência de quedas de energia em Maceió e o Pró-Reitor Administrativo disse 125 

que tinha recebido um comunicado da BRK dizendo que estava sendo realizada uma 126 

manutenção no sistema e tiveram que desligar a parte elétrica de alguns locais na parte 127 

baixa da cidade, continuando, o Presidente do Consu tratou sobre a instabilidade da rede 128 

elétrica na região do Trapiche. Respondendo ao questionamento da conselheira Islane 129 

Bandeira sobre o refeitório, Sr. Thiago Rodrigues disse que ele estava quase pronto, que 130 

estava finalizando os retoques de pintura e instalação de ar condicionado, que até o fim do 131 

mês estaria completamente pronto. Prof. Henrique Costa relatou que a obra na 132 

Universidade foi muito grande e que apesar dos atrasos, estava com um bom 133 

encaminhamento, explicou que a equipe da Progad e da Searq estavam acompanhando a 134 

empresa de perto, disse que esperava que a maior parte da obra finalizasse no final de 135 
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março, para a entrega ocorrer até o começo de abril e poder retornar às atividades 136 

presenciais. Sobre o relatório da Braskem, Prof. Luis Hita falou que achava justo seguir 137 

para a próxima reunião pelo fato da representante do próprio Hospital não estar presente, 138 

falou que a necessidade de sair do local era explícita, em relação a política antimanicomial 139 

questionou o que iria ser feito, relatando que não estava sabendo como estavam sendo 140 

feitas tais discussões. Prof. Henrique Costa explicou que a discussão estava sendo feita, 141 

falando inclusive que a Sra. Derivalda Andrade foi uma das grandes lutadoras da luta 142 

antimanicomial, disse que o grande entrave da implantação de um novo sistema era porque 143 

em alguns municípios, inclusive Maceió, não avançaram nada nesse sentido, explicou que 144 

era necessário equipamentos de apoio para a realização da desospitalização, falou ainda 145 

que o assunto era muito complexo mas que houve uma discussão no quanto poderia 146 

avançar em relação ao projeto que seria adotado. Disse que iria solicitar para a Sra. 147 

Derivalda Andrade que ela explicasse um pouco sobre o projeto e quais os entraves para 148 

realização dele na próxima reunião e que o assunto estava sendo bastante discutido junto às 149 

Secretarias Municipais de Saúde e a Secretaria Estadual de Saúde num fórum permanente. 150 

Aproveitando o ensejo, Profa. Francine Loureiro comentou que nos dias dez, onze e doze 151 

de abril de dois mil e vinte e dois vai ter a 5ª Conferência Estadual de Saúde Mental e que 152 

a Uncisal estava dentro da Comissão Executiva para o evento, falou que na oportunidade 153 

teria uma discussão a respeito do Hospital Escola Portugal Ramalho e convidou a todos 154 

para participar. Profa. Angela Peres voltou ao assunto da ata e disse que sob seu ponto de 155 

vista, o conselheiro não estava representando a si mesmo, mas sim a uma classe e que no 156 

seu caso, estava junto com a Profa. Josefina Santos representando a Associação dos 157 

Docentes da Uncisal onde a Profa. Josefina Santos era a titular e ela era a suplente, mas 158 

que naquele momento Profa. Josefina Santos passou a ser suplente e ela titular. Voltando 159 

ao assunto, Profa. Angela Peres disse acreditar que toda vez que o conselheiro fosse a uma 160 

reunião seria necessário ouvir os pares, tanto em relação as propostas como também para 161 

se pronunciar em relação com a ata. Sob seu ponto de vista, caso ela não estivesse presente 162 

em uma reunião e a Profa. Josefina Santos estivesse, só que na próxima reunião a Profa. 163 

Josefina Santos não estivesse e ela sim, ela poderia representá-la e aprovar uma ata, caso 164 

essa tenha sido coerente. Profa. Angela Peres continuou dizendo que a discussão na 165 

reunião posterior era a forma do registro do que foi discutido na reunião anterior, destacou 166 

que a pessoa que estava presente tinha uma maior condição de aprovar o registro, mas isso 167 

não impedia uma conversa entre os pares de mesma representação para fins de aprovação 168 

ou não de uma ata. No caso específico do dia, falou que estava presente na reunião, que a 169 

Profa. Josefina Santos estava como titular e ela estava como demais presentes, pois era 170 
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suplente, disse que não poderia votar na reunião anterior porque estava como demais 171 

presentes e que não sabia como ficaria a Profa. Josefina Santos na votação, mas que 172 

entendia que seu voto deveria contar e caso não fosse contar, que contasse como abstenção. 173 

Complementando, falou que a posse deveria acontecer sempre ao início de cada reunião. 174 

Prof. Alfredo Dacal parabenizou as representantes da ADUNCISAL, aqueles que tomaram 175 

posse naquele dia, como também a administração da Universidade, captaniada pelo reitor, 176 

pelo trabalho que estava sendo feito e, como mais antigo na casa, disse que nunca tinha 177 

visto se fazer tanto pela Universidade como estava sendo feito ultimamente. Parabenizou 178 

as mulheres pelo seu dia e desejou feliz dia das mulheres a todas as mulheres da Uncisal. 179 

Prof. Luis Hita disse entender a angústia da Profa. Angela Peres, no entanto a novo 180 

conselheiro só poderia ser oficializado após tomar posse e o primeiro ato de uma reunião 181 

sempre era a apreciação da ata anterior. Em relação a ata disse que tinha receio de ficar a 182 

mercê do bom diálogo entre os representantes, sob seu ponto de vista deveria ser adotado 183 

um padrão, quem estava presente como principal deveria votar aprovando ou não e quem 184 

não estava presente poderia se abster. Dr. Williams Pacífico explicou que o Regimento não 185 

era completo e por isso não especificava, que quando os conselheiros iam para a reunião 186 

seguinte não havia a discussão da matéria da reunião anterior e sim a apreciação da ata dos 187 

fatos ocorridos, se o conselheiro não estava na reunião anterior ele deveria se abster, caso 188 

ele percebesse um erro poderia indicar no momento de apreciação da ata, mas mesmo 189 

assim não poderia votar nem contra nem a favor e, caso o conselheiro presente não 190 

quisesse aprovar o conteúdo da ata logicamente teria que explicar o motivo. O coordenador 191 

jurídico explanou ainda que o Regimento não dizia exatamente o significado da aprovação 192 

e pesquisando, verificou que era melhor que quando houvesse a revisão do Regimento da 193 

Universidade, que este descrevesse melhor. Explicou ainda que de acordo com os estudos 194 

feitos, a aprovação posterior de uma ata era apenas uma mera formalidade daquilo que 195 

aconteceu. No chat, Profa. Angela Peres escreveu que seria a aprovação do registro (ata) e 196 

não do conteúdo e a Profa. Maria do Desterro Silva disse que a aprovação da ata era 197 

contextual e não das deliberações da reunião anterior. Profa. Mara Ribeiro concordou com 198 

a fala do Dr. Williams Pacífico e reforçou dizendo que alguém que não estava presente e 199 

que não concordava com o conteúdo precisava levar ao Conselho novos dados para a 200 

discussão afim de evitar rediscussão de um assunto esgotado e destacou que a aprovação 201 

era do documento que relatava o que tinha acontecido na reunião anterior, portanto quem 202 

não estava na reunião não podia discordar. Profa. Francine Loureiro compreendeu o 203 

entendimento da Profa. Angela Peres e lembrou que em momentos anteriores foi 204 

exaustivamente discutido e decidido que só poderia votar na ata quem estaria presente 205 
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naquela respectiva reunião, quem não estava presente caberia somente a abstenção, 206 

lembrou também que a frequência não era pela pasta representada e sim nominal, apesar da 207 

vaga pertencer ao setor ou ao núcleo ou a pasta. Profa. Angela Peres reforçou que não era 208 

para ocorrer rediscussão de temáticas anteriores, explicou que a ata era o registro do que 209 

aconteceu na reunião anterior, disse que no caso dela e da Profa. Josefina Santos eram uma 210 

pessoa só em que elas representavam o Sindicato dos Docentes da Uncisal e que em 211 

algumas vezes uma estava presente em uma reunião e a outra estava presente na reunião 212 

seguinte e que toda vez que a suplente estivesse presente em uma reunião posterior a da 213 

oficial, perguntou se esta não poderia confirmar a reunião que participou. Por fim, destacou 214 

que na sua concepção se ela tinha lido a ata junto com a outra representante e entendia que 215 

o registro foi perfeito e estava na reunião como conselheira, poderia aprovar a ata da 216 

reunião, mas também falou que a decisão cabia ao Conselho. Prof. Henrique Costa 217 

explicou que a sugestão de correção poderia ser feita por qualquer um dos conselheiros. 218 

Dr. Williams Pacifico esclareceu que o Regimento não dizia nada a respeito e que entendia 219 

o posicionamento da Profa. Angela Peres, ou seja, se o conselheiro estava presente e 220 

possuía todos os poderes, este poderia votar, mas que o Conselho poderia traçar as 221 

definições do que seria essa aprovação. Sra. Amanda Mesquita explicou que em algumas 222 

reuniões estavam presentes tanto o titular quanto o suplente, sendo que o segundo ficava 223 

registrado como demais presentes e questionou que se em uma reunião seguinte somente a 224 

suplente estivesse presente, permaneceria a titular como detentora do cargo ou se a 225 

suplente poderia votar já que ela também esteve presente na reunião, mas ficou registrada 226 

como demais presentes. Dr. Williams Pacífico explicou que o suplente só iria praticar o ato 227 

na ausência do titular, caso o titular não estivesse presente na reunião seguinte, o suplente 228 

iria praticar os atos que o titular tinha. Sob seu ponto de vista, Prof. Henrique Costa 229 

explicou que o suplente tinha os mesmos direitos, mas que na hora que os dois estavam 230 

presentes só representava o titular e para a aprovação seria o titular, ou seja, se o titular 231 

estivesse presente na reunião anterior poderia votar, se não estivesse ele poderia apenas se 232 

abster e que aquela era uma questão de interpretação. Como não tinha descrito no 233 

Regimento, Dr. Williams Pacífico sugeriu que tal questão fosse retificada. Prof. George 234 

Souza perguntou como funcionava em Câmaras Colegiadas da justiça e o Dr. Williams 235 

Pacífico explicou que também verificava a ata anterior e a aprovação era feita pelos 236 

desembargadores que estavam presentes e complementou informando que em alguns 237 

Regimentos determinavam que os ausentes da reunião anterior precisavam se abster, 238 

diferentemente do Regimento do Consu. Com o intuito de finalizar a discussão Prof. 239 

Henrique Costa sugeriu que quando o Regimento fosse discutido os conselheiros 240 
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verificassem tal ponto e acreditou que naquele momento o Conselho poderia reger como a 241 

situação ficaria decidida. Profa. Angela Peres sugeriu colocar de forma clara que caso não 242 

estivesse presente como conselheiro titular na reunião em que ata estivesse sendo 243 

aprovada, este deveria se abster. Prof. Alfredo Dacal explicou que a ata era um histórico do 244 

que foi discutido e deliberado, quem deveria assinar a ata era o conselheiro que estava 245 

presente e que assinou a lista de presença e achou prudente que a discussão fosse feita. Sra. 246 

Amanda Mesquita colocou no chat que a alteração deveria ser feita no Regimento Interno 247 

do Consu e que naquele momento o Regimento Geral estava sendo discutido na Câmara de 248 

Gestão e o Prof. Henrique Costa ratificou a informação. Profa. Francine Loureiro sugeriu 249 

rever a questão do Regimento e lembrou que não foi intenção de nenhum conselheiro de 250 

retirar o direito do voto, que era uma discussão que foi feita anteriormente e que estava 251 

sendo feita novamente. O Presidente do Consu solicitou que ficasse registrado naquele 252 

momento, até que a proposta fosse feita no Regimento Interno do Consu, que só poderia 253 

votar aprovando ou não a ata quem estivesse com sua presença como titular na lista da 254 

reunião anterior e que se somente o suplente estivesse presente, este ganharia o status de 255 

titular naquela reunião. Para fins de votação a proposta 1 (um) descreveu que somente 256 

pode votar contra ou a favor, o conselheiro que estava presente na sessão anterior. Profa. 257 

Ilka do Amaral achou estranho votar um ponto que não estava na pauta, o Dr. Williams 258 

Pacífico explicou que aquela era uma questão de procedimento e portanto não havia 259 

problema. O Presidente do Consu ratificou que ficaria registrado da forma que os 260 

conselheiros decidissem e que posteriormente haveria a alteração no Regimento Interno do 261 

Consu quando fosse no momento oportuno de discussão. Em regimente de votação a 262 

proposta 1 (um) que descreveu que somente pode votar contra ou a favor, o conselheiro 263 

que estava presente na sessão anterior obteve 32 (trinta e dois) votos a favor, 4 (quatro) 264 

abstenções e nenhum voto contra. Diante da discussão, pelo chat Profa. Angela Peres 265 

solicitou que ficasse registrada sua abstenção na ata passada e o Prof. Henrique Costa disse 266 

que não poderia, pois no momento da reunião ela estava com representação titular, mas que 267 

naquele momento a titular estava presente. Como última informação Prof. Henrique Costa 268 

falou que os Reitores das Universidades Públicas do Estado (UNEAL, UNCISAL, UFAL e 269 

o IFAL) iriam fazer uma homenagem ao Governo do Estado pelo investimento feito em 270 

relação a educação superior e aquelas Universidades que aprovaram uma homenagem a 271 

ele, no caso da Uncisal a Comenda Ib Gatto Falcão, deveriam entregar ainda no mês de 272 

março em uma solenidade conjunta das quatro Universidades, que possivelmente seria 273 

realizada na UFAL e que em tempo hábil avisaria ao conselheiros e enviaria através da 274 

Secretaria do Conselho assim que estivesse com a data definida. Prof. Alfredo Dacal 275 
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destacou que representava a Federação das Indústrias no IFAL e que nunca tinha visto um 276 

Governador de Estado fazer um investimento alto em uma Universidade e em um Instituto 277 

Federal de Ensino Superior, ressaltou que o IFAL tinha aprovado a entrega do título 278 

Honoris Causa e solicitou que o Presidente do Consu na oportunidade ressaltasse que 279 

nunca tinha visto um Governador de Estado investir tanto na Uncisal e que a comunidade 280 

estava muito agradecida. Sra. Amanda Mesquita colocou no chat que a Resolução Consu nº 281 

31/2021 conferiu a comenda Professor Ib Gatto Falcão ao Governador Renan Filho. Nada 282 

mais havendo a tratar, Prof. Henrique de Oliveira Costa, às quinze horas e vinte minutos, 283 

agradeceu a todos e encerrou a sessão. Eu, Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, 284 

Coordenadora Administrativa do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada 285 

deverá ser assinada por todos os conselheiros presentes à sessão. 286 

Henrique de Oliveira Costa___________________________________________________ 287 

Ilka do Amaral Soares_______________________________________________________ 288 

George Márcio da Costa e Souza______________________________________________ 289 

Mara Cristina Ribeiro_______________________________________________________ 290 

Thiago Henrique Batista Rodrigues____________________________________________ 291 

Ana Maria Jatobá Correia Ramirez____________________________________________ 292 

Rita de Cássia Rebelo Lemos_________________________________________________ 293 

Maria Elisangela Torres de Lima Sanches_______________________________________ 294 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano__________________________________ 295 

Sandra Adriana Zimpel_____________________________________________________  296 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos ___________________________________ 297 

Flaviana Santos Wanderley__________________________________________________ 298 

Ana Raquel de Carvalho Mourão______________________________________________ 299 

Maria do Desterro da Costa e Silva____________________________________________ 300 

Helena Rodrigues Câmara___________________________________________________ 301 

Aline de Araújo Marques Mousinho____________________________________________ 302 

Alexsandra de Souza Pedrosa_________________________________________________ 303 

Marisa Siqueira Brandão Canuto______________________________________________ 304 

Denise Cristina de Lima Barbosa______________________________________________ 305 

Éder da Silva Rocha Santos__________________________________________________ 306 

Reinaldo Alves da Silva_____________________________________________________  307 
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Ewerton Amorim dos Santos_________________________________________________ 308 

Éder da Silva Rocha Santos__________________________________________________ 309 

Paulo Henrique Gomes Silva________________________________________________ 310 

Jobson de Araújo Nascimento_________________________________________________ 311 

Janayna Mara Silva Cajueiro__________________________________________________ 312 

Erika Henriques de Araújo Alves da Silva_______________________________________ 313 

Alenilza Bezerra Costa (suplente)___________________________________________ 314 

Bárbara Patrícia da Silva Lima________________________________________________ 315 

Luis Fernando Hita_________________________________________________________ 316 

Djalma Gomes Ribeiro Sobrinho______________________________________________ 317 

Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana _______________________________________ 318 

Graciliana Elise Swarowsky __________________________________________________ 319 

Angela Lima Peres_________________________________________________________ 320 

Jeanderson Ferreira de Oliveira________________________________________________ 321 

Neuszangela Moura Silva____________________________________________________ 322 

Edson Gabriel de Lima Lopes_________________________________________________ 323 

Mariane Cristine Silva Bastos_________________________________________________ 324 

Islane Alessandra Alves Bandeira_____________________________________________ 325 

Sara Livia Sezario Couto____________________________________________________ 326 
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Michael Wanderson Silva de Lima_____________________________________________ 328 
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